

La actividad del CEI BIOTIC durante este curso académico ha estado centrada en la fase final del proyecto ILIBERIS, un proyecto de Transferencia de Conocimiento, dirigido a la consolidación y expansión del ecosistema innovador generado entre agregados del CEI BIOTIC, en y desde un espacio de excelencia como es el PTS, mediante la dinamización el fortalecimiento de la actividad de transferencia de conocimiento en las líneas prioritarias de la estrategia de especialización inteligente, RIS3 Andalucía

A través de 6 líneas de acción, entre las que destacan las actividades de Valorización, creación de infraestructuras singulares y la promoción mediante la interacción con *stakeholders*, esta actuación pretende contribuir a alcanzar los objetivos del Plan Director de Transferencia de conocimiento alineados con la estrategia del CEI BIOTIC, entre los que se encuentran:

- Promover el cambio necesario en la cultura organizacional en los agregados del CEI BIOTIC que consiga un mayor acercamiento entre los centros académicos de investigación (UGR y CSIC) y las empresas, para favorecer la transferencia de conocimiento entre ellos y, en particular, la investigación colaborativa.
- Contribuir de forma eficiente a la generación de riqueza mediante la valorización del conocimiento y su traslación al mercado, así como mediante la creación y certificación de infraestructuras de I+D.
- Establecer y promover las alianzas estratégicas necesarias entre todos los agentes implicados en el ecosistema de innovación que permita incrementar la capilaridad de las acciones de promoción tecnológica y sirva de catalizador para la transformación hacia un modelo de crecimiento económico basado en el conocimiento.

En el marco de esta actuación cobra especial atención la dinamización de actividades en el entorno del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, y las actividades en coordinación con el Aula del Mar y el campus CEI.Mar.

Entre las actividades más destacadas del CEI BIOTIC, y dentro del proyecto ILIBERIS la UGR, Fundación PTS, Cámara Granada y Fundación Progreso y Salud desarrollaron la segunda edición de AceXHealth (www.acexhealth.com), un programa de aceleración de empresas en el sector Salud que contó con la participación de 9 empresas y un proyecto empresarial de la UGR. También se lanzó la tercera edición para la que se han seleccionado 10 nuevas empresas, entre ellas, una spin-offs de la UGR.

Además, se lanzó la primera edición de Scouting AceXHealth, un completo programa de mentoría para la valorización y transferencia de tecnologías en el que se acompañó a cinco grupos de investigación dedicados a ciencias de la vida, medicina y ciencias de la salud a analizar sus fortalezas y debilidades, dándoles las herramientas necesarias para desarrollar un modelo de negocio rentable.

Junto con el apoyo a través del personal de la Dirección de Innovación y Transferencia y los dinamizadores contratados en el marco del proyecto, se cofinanció parte de actividades orientadas a la promoción tecnológica a interacción entre agregados. El proyecto ILIBERIS también contempla actuaciones dirigidas a coordinar y desarrollar actividades conjuntas entre el FORO DE LA SALUD y el AULA DEL MAR, como forma de coordinación y colaboración entre los dos CEIs científicos de la UGR.